



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 386**  
**06 de junio de 2017**

## **La cultura iraní se difunde al interior de la Universidad Central**

Yaser Farahani, agregado cultural de la Embajada de Irán, en entrevista para la Radio Universitaria, destacó la relación de cooperación que mantiene la Embajada con la Universidad Central para desarrollar programas en el ámbito cultural, académico, científico y tecnológico.

En lo cultural resaltó la organización de exposiciones, exhibición de cine iraní y muestras artísticas sobre la cultura milenaria y la civilización persa. En este sentido invitó a la comunidad universitaria a participar de la nueva exposición que se realizará el próximo cinco de junio en el Centro de Información Integral, la misma que contará con exhibiciones fotográficas, pintura, artesanías, trajes típicos, literatura, gastronomía, caligrafía persa y alfombras persas, como parte de las expresiones de la cultura y civilización persa presente en el Ecuador.

Farahani resaltó el fomento del intercambio cultural entre las dos naciones y a nivel de la Universidad para establecer espacios de discusión sobre la realidad y manifestaciones culturales de otras naciones, entre ellas la iraní como una de las más antiguas civilizaciones del mundo.

Alejandro Santillán, coordinador de los Círculos de Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas, manifestó que el evento es parte de la agenda cultural de los Círculos dentro del marco de trabajo de cooperación entre las dos instituciones.

La exposición estará abierta a la comunidad universitaria y al público en general hasta el próximo 23 de junio. **R.E.**

